
 

  

 

 

Fisco: Ruffini, giusta riforma sistema sanzionatorio = (AGI) - Roma, 24 o	. - "E' corre	o immaginare una 

riforma del sistema sanzionatorio perche' la sanzione deve avere un cara	ere affli vo, ma anche di 

deterrenza. E' un equilibrio che deve essere raggiunto. Le sanzioni sono spesso legate a errori che si 

comme	ono e il legislatore ha stabilito, quasi arrendendosi, che le sanzioni non devono essere applicate in 

caso di incertezza della norma". Lo ha de	o il dire	ore dell'Agenzia delle Entrate, Ernesto Maria Ruffini, 

partecipando al Salone della Gius)zia. "Ora un sistema con quasi 800 leggi tributarie che sono un labirinto 

dove e' difficile trovare la via, e' ovvio che merita una riforma. - ha aggiunto - Sono diversi anni che il 

sistema sanzionatorio e' cosi', ed e' corre	o che sia posto sul tavolo della riforma tributaria la sua 

rivisitazione".  


